





Parir un libro

Por Marina Teresa Castro

El vocablo podrá parecer fuerte pero es el único que, literalmente, puede traducir todo lo que encierra para un autor la aparición de un nuevo libro. Porque un libro es un hijo y como a él se le concibe en esa infabla nebulosa de los ensueños que no tienen medida precisa de tiempo; como a él se le incuba en un lapso cuya única característica es la angustia atroz con que transcurre y luego, llega el instante sublime, doloroso, anhelante en que, por fin, está en nuestras manos como un milagro hecho de tinta y de papel...



Hoy ha nacido mi nuevo libro y me siento como una madre doblemente maravillada porque aquí en mi tierra lo gesté, aquí pasé el gárgota de su creación y aquí, gracias a manos nortinas se produce el "parto" dándome la alegría de reafirmar mi nortinidad haciendo que todo "este hijo mío" fuese una loca complicidad en casa. Si estábamos decididos a emprender esta fantástica aventura (porque, desgraciadamente la publicación de un libro, lo es) y si ya conveníamos a emborracharnos en esa vorágine de presupuestos y plazos, era lógico que pensáramos en dejar aquí, en nuestra tierra, no sólo la parte material que está detrás de una publicación, sino la satisfacción de una actividad editorial cuya calidad en nada desmerece a lo de la capital. Así, encontramos el alero honorífico de HACIA y su diestro "timonel" el Maestro Andrés Sabella, regalándonos su ruta prestigiada y prestigiosa y que nos dejará el espíritu gozoso de contribuir a una actividad cultural que, con técnica y amor, puede y debe constituirse en el gran aliado para el despegue editorial en nuestra región.

Pero más allá de esto, quisiera compartir con todos y cada uno de mis amigos esta

alegría y esta emoción tan especial porque este libro simple y modesto en su contenido, tiene en sí mismo el haber sido concebido como la forma más perdurable de expresar mi amor de madre: escribir un libro para mi nieto como regalo de cumpleaños para mi hijo.

Seguramente suena complicado pero si lo pensamos bien: ¿hay algo que nos llegue más al alma que aquello que se hace por nuestros hijos? Creo que la respuesta hará comprensible esta locura y se comprenderá, también, mi contar de cosas simples. De aquellas que en algún momento fueron "nuestras" y no sólo mías como este paisaje que sólo une en el recuerdo a quienes tienen el privilegio de haberlo vivido y comprendido; de este paisaje que, al contárselo a su hijo, el hijo mío lo revivirá acercándolo a la tierra que es también la suya. Habrá, pues, todo un simbolismo tras las cosas aparentemente simples: tres generaciones unidas por la estampa de la tierra que, los vio nacer y que de alguna manera no dejará perecer su sello noble de Nortinidad.

Por eso este "parto" maravilloso de hoy, lo dejo en manos que, como las mías lo recibirán como lo que es: un presente de ternura.

Al Mercurio, Autofacil, 8-X-1980 p. 3.

665638

Parir un libro [artículo] Marina Teresa Castro.

AUTORÍA

Castro, Marina Teresa

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Parir un libro [artículo] Marina Teresa Castro. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)